



Moratoria constitucional busca defender derechos, no obedecer a AMLO: PRD y PAN

La “moratoria constitucional” declarada por la oposición en la Cámara de Diputados tiene como fin defender la Constitución y los derechos de los ciudadanos, subrayó el coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro.

A su vez, la secretaria de la Mesa Directiva del recinto, Macarena Chávez, señaló que los congresistas no “se deben” a un hombre como el Presidente de la República, sino a los ciudadanos que votaron por ellos en las urnas y a los habitantes de sus comunidades y estados.

A la defensa de ese recurso, y la advertencia de que las reformas lesivas propuestas por el Ejecutivo Federal “no pasarán” en la Cámara, se sumó el vicecoordinador de la fracción del Partido Acción Nacional, Jorge Triana.

El coordinador parlamentario del Sol Azteca, Luis Cházaro, enfatizó que ante los intentos de afectar la democracia desapareciendo al Instituto Nacional Electoral (INE), y terminar de militarizar al país, era preciso que la oposición en el Legislativo tomara acciones.

Recalcó que la determinación de no aprobar propuestas del Ejecutivo Federal que lesionen derechos, tiene como fin defender los preceptos que ya establece la Carta Magna.

Hizo énfasis en que la mayoría del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el recinto, ha bloqueado iniciativas y propuestas presentadas por legisladores de otras fuerzas políticas, por ese simple hecho y por privilegiar los temas del interés particular del Primer Mandatario.

“En el @GPPRDmx hemos insistido en presentar reformas en favor de #México, pero MORENA no está de acuerdo; pretenden desaparecer al #INE, dañar la democracia y militarizar al país, amenazando tus derechos humanos. Con la #MoratoriaConstitucional te defendemos a ti”, apuntó en su cuenta en Twitter, @LuisChazaroMX.

Por su parte, la secretaria de la Mesa Directiva de la Cámara y también integrante de la bancada del PRD, Macarena Chávez, expresó que el deber de los congresistas es responder con su trabajo a las necesidades de la población, no a las instrucciones del Jefe del Ejecutivo.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/16/moratoria-constitucional-busca-defender-derechos-no-obedecer-amlo-prd-pan-555872.html>